

PSM Makassar Diatas Angin, Kalahkan RANS Nusantara, Everton Borong 2 Gol

Subhan Riyadi - SULSEL.NETWORKS.CO.ID

Aug 16, 2022 - 13:02



Gambar: Tangkapan Layar YouTube

LIGA 1 - PSM Makassar bertindak sebagai tamu, sekarang ini diatas angin bahkan dijagokan mengalahkan RANS Nusantara di pekan ke 4 BRI Liga 1 tahun 2022/2023.

Skuat Juku Eja sebagai tim tamu sedang diatas angin, sehingga jauh lebih diunggulkan, meski RANS dihuni pemain-pemain lokal maupun asing berkualitas mumpuni. Menjamu PSM Makassar di Stadion Pakansari Cibinong Bogor, Minggu 15 Agustus 2022 sore.

Saat ini PSM Makassar sedang memiliki kepercayaan diri yang berpengalaman bermain dikancah Asia sehingga lolos ke zona final Piala AFC 2022, artinya sekarang ini PSM diatas angin dibandingkan RAN Nusantara. Modal tersebut cukup mendongkrak performa PSM Makassar untuk meraih kemenangan atas RANS Nusantara tim berjudul Magenta Force dan The Prestige Phoenix.

Pertandingan kedua kubu dibuka dengan memeragakan permainan intensitas tinggi. RANS Nusantara yang bermain di kandang sendiri begitu ngotot, hal ini untuk mendulang kemenangan perdananya. Berbagai peluang kerap menghantui kubu PSM Makassar. Sebenarnya RANS Nusantara membuka keunggulan, andai Septian Bagaskara bisa memaksimalkan umpan dari Ady Setiawan.

Namun hujan deras membuat lapangan Stadion Pakansari menyerupai "sawah" saat babak pertama memasuki menit ke-20. Wasit akhirnya, memutuskan laga ditunda sampai kondisi membaik.

Setelah sekitar satu jam hujan reda, pertandingan dilanjutkan dan RANS mengambil inisiatif. Sepakan Mitsuru Maruoka pada menit ke-31, yang berawal dari sepak pojok, menjebol gawang PSM Makassar dan tuan rumah menutup babak pertama unggul 1-0.

Memasuki babak kedua anak asuh Rahmad Darmawan kembali memainkan bola-bola cepat dari kaki ke kaki, namun strateginya belum mampu menambah gol.

Sebaliknya, giliran PSM Makassar main menekan di babak kedua dan berhasil menyamakan kedudukan pada menit ke-48. Everton Nascimento menerima bola membelakangi gawang, lalu bergerak memutar dan melepaskan tembakan kaki kiri yang berakhir ke pojok kiri. Skorpun sama kuat 1-1.

Menit ke-79 RANS kehilangan pemain setelah Victor Salinas dikartu merah wasit.

Memasuki injury time menit ke 90 dan tampak akan berakhir imbang, PSM Makassar mencetak gol kemenangan. Dari serangan balik di sisi kanan, bola umpan silang gagal dihalau dengan sempurna oleh pertahanan RANS lalu jatuh ke kaki Everton. Skor berubah 1-2 buat keunggulan Juku Eja.

Malam itu Everton Nascimento tampil moncer, sebagai pahlawan kemenangan PSM atas RANS. Pemain asal Brazil itu memborong dua gol sekaligus mendongkrak posisi Juku Eja ke posisi tiga klasemen BRI Liga 1 2022/2023 dengan 10 poin, sementara RANS Nusantara tertahan di posisi 16 dengan dua poin. 77 tahun Indonesia Merdeka, Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat. Ewako PSM!.